
Por ahora no se 
compra el Josito 

Según Miguel Angel Pozas, al
caide de Manzanares, no 

hay nada de cierto en los insis
tentes rumores que circula en la 
ciudad sobre la compra del edifi
cio donde se encuentra ubicado 
el bar Josito, en la céntrica plaza 
de la Constitución, par el Ayunta
miento. Sin embargo, el presiden
te de la Corporación Municipal, 
no desmintió que el Ayuntamien
to contemple a medio y largo pla
zo la adquisición de varios edifi
cios, entre ellos el mencionado 
con anterioridad para convertir
los en centros culturales. En algu
nos corrillos de la ciudad se ha 
podido orr que el Ayuntamiento 
habra pagado cincuenta millones 
de pesetas par el edificio colin
dante. 

Encuentro de masas 
corales 

El próximo mes de junio, orga
nizado par la Coral Mater 

Assumpta y la delegación de cul
tura del Ayuntamiento, se cele
braró en esta ciudad el primer en
cuentro de masas corales. Aun
que aún no se ha elabarado el 
programa definitivo se espera 
que al menos participen seis o 
siete agrupaciones corales de 
distintos puntos de la región. 

44 

PROVINCIA-MANZANARES • 

Los jóvenes quieren resucitar el Casi o 
Un grupo de jóvenes manzanare

ños, en su mayoría estudiantes 
de Enseñanza Media en el Instituto 
Sotomayor, han acogido con entu
siasmo la idea que les sugirió una 
amiga suya residente en Madrid de 
revitalizar el Casino de la ciudad. 

Con el paso del tiempo esta insti
tución ha ido degenerándose hasta 
llegar el momento actual, en el que ~ 
cuenta con un número casi tan esca- ~ 
so de socios como de actividades. Sil
via Herranz Lara, Cristina Rodríguez, 
Rosa María Hidalgo, Teresa Fernán
dez, Esther Donoso, María José Sán
chez y María Cristina Soria junto a 
Isabel Castro, promotora de la idea 
quieren devolver al antiguo Casino el 
esplendor que le caracterizó durante 
muchos años. 

El problema fundamental que ten
drán que solventar para llevar a cabo 
su idea es superar la desgana del pro
pietario del edificio por mantenerlo 
abierto. Humberto Chavot ha exterio
rizado en varias ocasiones su inten
ción de venderlo, aunque la imposi
bilidad de poder derribarlo, al haber 
sido declarado por el Ayuntamiento 
de interés local, ha hecho que los po
sibles compradores hicieran oídos 
sordos a la oferta. 

Una de las soluciones más factibles 
y esperadas por muchos manzanare
ños sería la adquisición de ese edifi
cio por el Ayuntamiento, algo que el 
alcalde de la ciudad, Miguel Angel 
Pozas no negó, aunque matizó que 
ese proyecto se contemplaría como 
mínimo a medio plazo. 

El edificio del C.llno fue dec/,,1do de /ni"' •• 'nguI" por 
ti Ayuntamiento. 

Mientras tanto, Las animosas jóve
nes están haciendo una gran labor o' 
marketing, habiendo conseguido por 
el momento que unos doscientos cha
vales de la ciudad se hayan mostrado 
partidarios de hacerse socios, siem
pre y cuando pudiesen llevar a cabo 
las actividades que actualmente ela
boran las promotoras de la idea. 

Como elemento fundamental fi -
ra la reconversión de esta instituci 
en lugar de reunión de la juventud 
manzanareña, a lo que habría que 
unir la celebración de actos cultura
les y musicales en fechas determina
das. De momento la idea ha sido bien 
acogida por algunos miembros del 
Casino, entre ellos su presidente, 
Bernardo Roncero, quien sin embar
go, no quiso pasar por alto las posi
bles dificultades que les pueden sur
gir por la disposición del propietari 
a vender el edificio. 
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